

„Das Blautalcenter - vom Einkaufszentrum zum vielfältigen Stadtquartier“

Das Blautalcenter, eines der größten Einkaufszentren Süddeutschlands, wird sich in den kommenden Jahren schrittweise zu einem vielfältigen, kleinteiligen und gemischt genutzten Stadtquartier wandeln. Eine Ausstellung im Foyer der Sparkasse Ulm informiert über die Pläne und zeigt anhand eines Modells, in einem kurzen Film und auf 12 Ausstellungstafeln, wie das Areal im Ulmer Westen zwischen Blau und Blaubeurer Straße sein Erscheinungsbild grundlegend verändern wird.

Die Ausstellung kann bis Ende März zu den üblichen Öffnungszeiten besichtigt werden. Der Eintritt ist frei.